
ПРОТОКОЛ № (1) 

от 30.08.2017 г. 

Тема: Установочный педагогический совет 

Присутствовали: 

Председатель педсовета: заведующий Перепелица О.В. 

Воспитатели: 

Дущенко Н.В..,   Динчян Т.С , Саркисян А.В. 

Музыкальный руководитель  Григорян Н.О. 

Секретарь: воспитатель Бегман А.П. 

Повестка дня: 

Анализ работы за летне-оздоровительный период. 

Итоги смотра - конкурса по подготовке к новому учебному году. 

Ознакомление педколлектива с годовым планом ДОУ на 2017-2018уч. год. 
Аннотация и утверждение перечня программ и технологий используемых в работе 
ДОУ. 

Утверждение сетки занятий, графиков музыкальных и физкультурных 
занятий. 

Утверждение тематики родительских собраний. 

 Выборы членов и руководителя ДМО 

 Обсуждение расстановки кадров по группам. 

Ход заседания 

По первому вопросу выступила заведующий ДОУ – Перепелица О.В.. В рамках 
решения годовых задач по укреплению здоровья детей, здоровья сбережения 
проведены физкультурно – оздоровительные мероприятия, результатом которых 
стало более высокое качество основных движений и повышенной активности в 
течение дня. 

Параллельно ставилась задача формирования представления о родном крае - о 
народных праздниках, традициях, музыкальной культуре, формирования 
нравственно-патриотических чувств: патриотизм, гуманизм, милосердие и другие. 

Огромную роль отводили и формированию трудолюбия, привитию элементарных 
трудовых навыков и умений, знакомству с трудом взрослых, 



воспитанию ответственности, самостоятельности, умению 
коллективно взаимодействовать. 

Все воспитательно-образовательные задачи осуществлялись в тесном 
сотрудничестве с родителями. 

Велась огромная профилактическая работа с детьми, где активное участие 
принимали все сотрудники детского сада: по ОБЖ, ППД, ППБ. 

На протяжении всего оздоровительного периода велась и методическая работа с 
воспитателями по оказанию им помощи в организации педагогического процесса, 
мероприятий, закаливающих и профилактических процедур. 

В течение летнего периода велась работа и с родителями. Воспитатели 
проводили консультации на тему: «Адаптация детей к условиям детского сада», 
«Влияние музыки на психику ребенка», «Формирование эстетического отношения 
к окружающему миру», «Содержание эстетического воспитания». Для родителей, 
с целью ознакомления с деятельностью на летний период, воспитателями были 
оформлены уголок: режим дня, сетка занятий; рекомендации по воспитанию детей 
летом; рекомендации по эстетическому воспитанию. 

За июнь месяц были созданы условия для повышения двигательной активности 
детей, отремонтированы, покрашены оборудования на участках в яркие цвета, 
обновлены выносные материалы. 

На продолжении всего летнего оздоровительного периода работали две 
разновозрастные группы, менялся состав детей, часть их проводила лето со 
своими родителями. Но, не смотря, на все это детский сад работал с полной 
отдачей по утвержденному плану, стараясь выполнять все задачи. 

План работы за летний период считаю выполненным. 

По второму вопросу слушали заведующего Перепелица О.В. 

В своем выступлении  сказала, что наряду с учебно-воспитательным процессом 
проводилась работа по подготовке к новому учебному году. В соответствии с 
возрастными особенностями детей были оформлены группы и раздевалки: уголки 
для родителей и для детских работ, экологические, игровые, книжные, 
методические уголки. Изготовлены стенды в общем коридоре: визитка 
учреждения, уголок повара. Уголок Доктора Айболита. На территории сада были 
заменены скамейки, построена веранда, песочница, разобраны сараи и 
выкрашены инвентари на игровых площадках и спортивном участке. Был завезен 
песок для песочниц. Работу сотрудников детского сада по подготовке к новому 
учебному году комиссия по приемке ОУ района признала удовлетворительной . 
По третьему вопросу слушали Перепелица О.В.. Она отметила, что на новый 
учебный год ставится следующая проблема воспитательно – образовательного 
процесса: создание единого образовательного пространства ДОУ, 
обеспечивающего доступность и новое качество образования. 

 

 



Перед педагогическим коллективом ставятся следующие задачи: 

1. Совершенствование психолого-педагогической работы по освоению 
образовательной области «социализация»; 

2. Повышение результативности психолого-педагогической работы по освоению 
образовательной области «физическая культура». 

Значительные социально-экономические и культурно-исторические изменения, 
происходящие в современной России, определили формирование новых макро-
условий для развития общества. Обновления затронули все сферы 
жизнедеятельности, в том числе и образовательное пространство. В современной 
системе дошкольного и школьного воспитания - начальном этапе непрерывного 
образования - остро обозначилась проблема кардинального изменения ее 
содержания, форм и методов организации. Реальная ситуация характеризуется 
наличием большого числа программ идущих "сверху" и инициативой "снизу", от 
педагогов чутко реагирующих на социальные запросы родителей и школы. При 
работе воспитатели должны придерживаться следующий 
современных положений: 

- Информационная культура и компьютерная грамотность педагогов. 

- Принцип охраны здоровья детей. 

- Информационный подход к педагогическому процессу. 

- Триединство образовательных целей. 

- Педагогическая целесообразность. 

- Интеграция. 

Далее О.В подробное ознакомила коллектив с годовым планом, напомнила, какие 
основные документы должны быть у каждого воспитателя: сведения о родителях, 
табель посещаемости, документы о воспитанниках. У каждого педагога должны 
быть тетради посещения занятий и мероприятий по саду, тетрадь посещения 
методического объединения. 

По четвертому вопросу воспитатели Динчян Т.С., Саркисян А.В.. представили на 
утверждение сетку занятий по образовательной программе и планы 
физкультурно-оздоровительной работы, Григорян Н.О..– на согласование график 
музыкальных занятий. 

По пятому вопросу воспитатель Бегман А.П.. представили групповые планы 
работы с родителями. Заведующий Перепелица О.В.. предложила составить 
годовой план работы с родителями, учитывая результаты анкетирования и 
групповые планы воспитателей. 

По шестому вопросу заведующий Семенова И.Г. представила расстановку 
кадров на 2017-2018 учебный год. Она также отметила, что наше учреждение 
полностью укомплектовано педагогическими кадрами. В этом году запланировано 
пройти курсы повышения квалификации двум воспитателям. 



Решение: 

1. Признать оздоровительную работу детского сада в летний период 
удовлетворительной. 

2. В новом учебном году необходимо продолжать работу по снижению 
заболеваемости в направлении расширения взаимодействия с родителями по 
укреплению здоровья детей и пропаганде здорового образа жизни. Для 
укрепления здоровья детей, их физического развития в ДОУ продолжать 
проводить закаливающие и оздоровительные процедуры и мероприятия. 
Усилить систематизированную работу по профилактике простудных 
заболеваний, при проведении утреннего осмотра, индивидуальную работу с 
родителями по повышению посещаемости. 

3. Утвердить годовой план работы учебного учреждения на 2017-2018 год. 
Проводить методическую работу по реализации принятых годовых задач ДОУ 
через организацию творческих групп, проведению ежемесячных семинаров, 
мастер – классов и открытых просмотров. Согласно разработанному графику 
и ежемесячному плану методической работы ДОУ. 

4. Утвердить сетку занятий, график работы музыкального руководителя, план 
общесадовских родительских собраний, расстановку кадров. 

Председатель О.В.Перепелица  

Секретарь        А.П.Бегман 

 


